



Plantilla de Puertas Roper, campeón de la Liga, y Hermanos Borbollá Villa de Noja, subcampeón. / DELTA

Brillante broche de oro

LA ASOCIACIÓN DE PEÑAS ENTREGA SUS DISTINCIONES • PUERTAS ROPER Y HERMANOS BORBOLLA RECIBIERON LOS TROFEOS DE LA LIGA • JESÚS SALMÓN, IVÁN CUESTA Y SANTOS MURIEDAS, DESIGNADOS LOS MEJORES • LÓPEZ MARCANO, PREMIO APEBOL

MERCHE VIOTA / SANTANDER

Cuando hace dos temporadas las peñas cántabras de la entonces Liga Nacional dieron un 'golpe sobre la mesa' y decidieron romper con ligaduras anteriores y caminar solos hicieron buena la frase de Víctor Hugo (novelista francés, 1802-1885): «El futuro tiene muchos nombres. Para los débiles es lo inalcanzable. Para los temerosos, lo desconocido. Para los valientes es la oportunidad». Y de verdad que ha sido una oportunidad magnífica y así lo han demostrado los resultados deportivos, ya que en las dos últimas ediciones el título ha estado en suspense hasta el final e incluso los puestos de descenso también han estado sumamente reñidos.

Fallos y cosas que mejorar sin duda alguna que también existen, como en todos los órdenes de la vida, pero el sentimiento generalizado es «nosotros acertamos» y nosotros nos equivocamos» y por ahora así va a seguir siendo, porque la Asociación de Peñas de Bolos (Apebol) cree que su apuesta ha sido positiva y que todavía le quedan cosas por poner en práctica para que la competición sea más atractiva para los aficionados y así conseguir que estos acudan en mayor número a las boleras, pero... paso a paso.

El 28 de enero en un repleto Palacio de Exposiciones y Congresos de Cantabria se presentó la segunda

edición de la Liga Dolnar de División de Honor y ayer, 20 de noviembre, en el Hotel Chiqui de Santander, diez meses y 20 días después se puso el broche de oro a la segunda edición de esta competición.

Un buen número de personas acudieron a esta fiesta en la que los equipos de las Peñas Puertas Roper y Hermanos Borbollá Villa de Noja recibieron los trofeos como

campeón y subcampeón de Liga. La formación de Maliaño, con Jesús Salmón, Oscar González, Rubén Rodríguez, Ángel Lavín y Teté Rodríguez, logró su decimoquinto éxito en la máxima categoría, habiendo conseguido en los 26 partidos disputados, dieciocho victorias, siete empates y una sola derrota, sumando 61 puntos. Con seis menos, es decir, con 55 tras dieciocho triunfos, un

empate y siete derrotas, concluyó la plantilla de Noja en la que jugaron Rubén Haya, Raúl de Juana, Emilio Antonio Rodríguez, Eusebio Iturbe y Roberto García.

Como ya sabrán nuestros lectores para la temporada 2011 habrá bastantes cambios, pero ya tendremos tiempo de hablar de ellos.

Como novedad la entidad que preside Manuel Mora reconoció

por primera vez la labor del mejor jugador, del mejor armador y del mejor árbitro, recayendo los galardones en Jesús Salmón, Iván Cuesta y Santos Muriedas. Asimismo, la Asociación de Peñas entregó una distinción a la Peña Bolística Torre-lavega por su 75 aniversario.

El acto central de este evento fue la concesión del Premio Bolístico Apebol 2010 a la persona de Francisco Javier López Marcano, consejero de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria por su contribución y trabajo en el mundo de los bolos y por su especial sintonía con el colectivo de peñas de División de Honor y con la Federación Cántabra. López Marcano sucede en el historial de este premio a José Ángel Hoyos, quien ahora hace un año fue distinguido por su dedicación y minucioso trabajo en el seno de la Federación Cántabra de Bolos y autor de la magnífica memoria de la Liga que cada Peña de la División de Honor recibe al final de temporada con un sinfín de datos estadísticos que muchos equipos ya están utilizando para preparar sus propias estrategias de cara a los encuentros a disputar.

La velada, en la que se habló mucho de bolos y poco de la problemática que en los últimos tiempos ha tenido especial protagonismo, concluyó con un repertorio de música tradicional interpretado por los hermanos Cossío.



Vista general de los salones del Hotel Chiqui donde se celebró la gala. / DELTA